

初中タイムス

令和元年度 第9号

初島中学校学校通信 R1、8、26

初中生の夏休み



36日間の夏休み、生徒の皆さんは充実した日々を過ごせましたか?

部活動は、3年生が最後の大会を終え引退し、世代交代となりました。2年生中心に新チームを盛り上げていって下さい。

さあ、2学期の始まりです。令和元年度の2学期は1度きりです。38人の力を1つに体育大会や文化祭を成功させ、2学期の終わりには「充実した、いい2学期だった。」と言えるようにして下さい。また、個人的にも「たくさんの力を伸ばすことができた。ステキな2学期だった。」と全員が言えるよう、日々の生活に取り組んで下さい。

陸上部県大会出場

7月25日(木)26日(金) の2日間、紀三井寺競技場で 上競技県大会が開催されませた。前号で紹介した9名の生徒が が出場し、練習の成果を発兵 しました。3年生は最後の大月 となりましたが、2年生は9月 23日の有田地方新人大会まで練習に励み、技を磨いて下さい。







2年生職場体験学習

2年生は、7月30日から8月1日までの3日間、「総合的な学習の時間」の取組として市内8カ所の事業所に御協力頂き、職場体験を実施しました。事業所の方々には、ご迷惑をおかけしたことと思いますが、快く迎えて頂きありがとうございました。

体験学習を通してキャリア学習だけではない、また学校では学習できない様々な事を学ばせていただきました。

お世話になった事業所

ミョーケンスポーツ様、 ひなた動物病院様、 初島幼稚園様、 有田市図書館様、 有田市役所様、

コーナン箕島店様、 広岡有田店様、 有田市立病院様

















アルミ缶・ペットボトル回収

地域の皆様、保護者の皆様、8月3日(土)は、アルミ缶、ペットボトル回収にご協力頂き本当にありがとうございました。今年で13回目の活動となりました。初島公民館から呼びかけの放送をしていただいたお陰もあり、今年も沢山回収することができました。(ペットボトル専用回収袋19袋、アルミ缶135kg、スチール缶47kg)

本活動で得られた資金は、学校教育活動の資金の一部に充て、 有効に使わせていただきます。

通年、リサイクル活動をしていますので、今後ともよろしくお願い致します。





有田っ子プロジェクト

8月7日(水)8日(木)の2日間、有田市内の小中学生が鮎茶屋に集まり、「学校や地域をもっとよくするために自分たちにできることを考え、実践につなげる」を目的に「有田っ子プロジェクト」が開催されました。本校からは、3年生の久保川大夢君、川原裕翔君、岡田実桜さん、高島萌愛さんの5人が参加し、市内小中学校のメンバーと一緒に熟議や活動に参加し、リーダーとしての資質を高めました。





中学生海外研修

8月16日(水)~23日(金)、2年生の吉田空未さんが、有田市中学生海外派 遣事業でオーストラリアのケアンズに研修に行ってきました。あいにく、 天候に左右される日程となりましたが、ホストファミリーのお世話になる など現地での活動に期待と希望をもって笑顔で出発しました。文化祭でこの体験について発表してくれるので、楽しみです。



